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REQUER ESTUDOS E DOCUMENTOS QUE LEVARAM, DE
FORMA ANALÍTICA, A COMPOSIÇÃO DA TARIFA DE
ONIBUS EM RIBEIRÃO PRETO, CONFORME
ESPECIFICA. M REQ 0111/18

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa O seguinte:

CONSIDERANDO que a Prefeitura de Ribeirão Preto

autorizou reajuste de 6,33% na tarifa de ônibus em Ribeirão Preto, no dia 26 de julho —

aumento que foi Suspenso pela Justiça após esse vereador ingressar com mandado de

segurança por meio do meu partido, a Rede Sustentabilidade.

CONSIDERANDO que O Consórcio PróUrbano

pleiteou 19,25% de reajuste da tarifa de ônibus — percentual quase 10 vezes maior do que a

inflação do período e oito vezes maior do que o reajuste salarial da maioria das categorias.

CONSIDERANDO que não há Clareza na fórmula

paramétrica que consta no contrato da concessão do transporte público de Ribeirão Preto e

nem o site da Prefeitura/Transerp oferece transparência nas informações relacionadas.
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CONSIDERANDO que é de extrema importância que
a sociedade conheça dos cálculos para auxiliar na fiscalização e para formar o entendimento
de que um reajuste, neste momento, é justo ou injusto, assim como seus representantes no
Legislativo, solicitamos todos os estudos e os documentos que levaram, de forma analítica, à

composição da tarifa de ônibus que está suspensa pela Justiça.

REQUEREMOS na forma regimental, que aprovado

pelo Egrégio Plenário, seja encaminhado o presente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito,

Duarte Nogueira, para que determine providências imediatas para 0 acima solicitado.

Ribeirão Preto, 02 de agosto de 2018.
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